

15

A la Judicacion



Estimado M. Juan Bautista  
 Recibidas las cartas. No se ahogue  
 todo con vino blanco. Todo se pasa...  
 Va carta p.<sup>a</sup> de Ferrer a quien entregaras  
 sin perder tiempo, p.<sup>a</sup> de Ferrer  
 sin falta en seguida. Habrá en Ulldecona  
 un coche q. le esperará mañana en el tren de las 12.  
 Va muy bien la misión teresiana.  
 Mucha asistencia y poco ruido.  
 Espero grande fruto de esta buena gente.  
 No mandes lo de la Secretaría hasta  
 que yo venga que será el lunes con el tren  
 de la tarde a las 6.  
 Saluda a todos.

Tuyo afmo. en Jesús y Teresa  
  
 Enrique de O.

Carta de Salamanca donde hay 13 coros  
 ya de teresianas. Alcanar 2/3/72

JHS

Estimado M. Juan Bautista:

Recibidas las cartas. No se ahogue tu tío con vino blanco. Todo se pasa...

Va carta para Mn. Ferrer a quien entregarás sin perder tiempo, para que se venga sin falta en seguida. Habrá en Ulldecona carrito que le esperará mañana en el tren de las 12.

Va muy bien la misión teresiana. Mucha asistencia y recogimiento.

Espero grande fruto de esta buena gente.

No mandes lo de la secretaría hasta que yo vaya que será el lunes con el tren de la tarde de las 6.

Saluda a todos.

Tuyo afmo. en Jesús y Teresa

Enrique de O.

Carta de Salamanca donde hay 13 coros ya de teresianas.

Alcanar 2/3/72

<sup>1</sup> La fecha está confusa, pone 1871, 1872, o 1773 pero si hay 13 coros de la Archicofradía en Salamanca no puede ser ninguno de esos años. La Archicofradía se fundó en Salamanca después de la peregrinación de 1877.

¿Será de 1882?: En carta de 4 de febrero de 1882 dice EO a la H. Saturnina. desde Tarragona "Escribe a M. Ferrer, que vendrá a ésta el lunes de regreso de la misión...". (AGSTJ Vol.17, pág.137).

Hay otra dificultad para aceptar esta fecha: ¿a que tío de Mn. Altés se refiere en el primer párrafo? ¿a Mn. Ramón Alabart?, éste murió el 20/5/77.